



Für jeden Geldbeutel war beim Benefizflohmarkt im Salzstadel etwas dabei.

Foto: Annabelle Rottensteiner

Nachhaltige Modeaccessoires

Benefizflohmarkt von Fala und Soroptimist

(red) Am Samstag standen im Salzstadel alle Zeichen auf Nachhaltigkeit: Beim Benefizflohmarkt für Damentaschen und -tücher, veranstaltet von Freiwilligenagentur Landshut (Fala) und Soroptimist Landshut, fanden gut erhaltene Lieblingsstücke aus zweiter Hand neue Besitzerinnen.

Bereits seit Januar war in Landshut und der Region gesammelt worden, und die Spendenbereitschaft war überwältigend: Etwa 2000 Taschen und mehr als 3000 Tücher standen nach ihrer Aufbereitung zum Verkauf, und der stetige Andrang an Besuchern führte zu kurzfristigen Staus an den Kassen.

Für jeden Geldbeutel war etwas dabei, die Auslagen wurden ständig mit Ware aller Preisklassen bestückt (Loops ab einem Euro und

einfache Taschen ab drei Euro). Zahlreiche Kundinnen erstanden zu ihren neuen Taschen auch gleich die passenden Tücher: Alltagsaccessoires fanden genauso reißenden Absatz wie ausgewählte Einzelstücke von Aigner, Boss, Chanel, Dior, Hermès und vielen anderen begehrten Marken. Besonderen Anklang fand auch die „Happy Hour“ kurz vor Verkaufsende – alle Preise reduzierten sich automatisch um 50 Prozent.

„Wirklich eine einmalige Gelegenheit: umweltbewusstes Shoppen für den guten Zweck! Das können wir gerne öfter machen!“ begeisterte sich eine Besucherin.

Der Verkaufserlös fließt in die gemeinnützigen Projekte von Fala und den Soroptimistinnen Landshut zur Förderung von Frauen und Kindern.